
 今年の生徒会では、「結」というスローガンのもと、学校全体で１

つとなって同じ目標に取り組むことができる神原中学校になるよう

に頑張ってきました。運動会や文化祭でも「結」にそったスローガ

ンを決定し、行事を盛り上げようと早くからたくさんの準備をしま

した。 

 大変なことも多かったですが、みんなが組（赤白）やクラスなど

で団結し、行事にとても楽しそうに取り組んでいる姿を見て、苦労

が報われたような気持になりました。みなさんのおかげでこの執行

部も晴れ晴れとした気持ちで締めくくることができました。あとは

新しい執行部のみなさんに託したいと思います。今よりももっと素

晴らしい神原中学校にしてくれることを期待しています。 

 生徒のみなさん、先生方、保護者や地域の方々、私たち生徒会執

行部を長い間支えてくださりありがとうございました。１年間本当

にお世話になりました。 
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